



Fair-Kauf - Snacken und Gutes tun



Seit Anfang Dezember ist der Kiosk am ETG, der leider seit der coronabedingten Schulschließung keinen Betreiber mehr hat, mittwochs in den Pausen wieder geöffnet.

Schüler*innen unterschiedlicher Klassen beraten im Vorfeld, welche süßen oder herzhaften Leckereien sie anbieten wollen. Diese Kuchenspenden, Brezeln und Süßigkeiten, die zum Teil aus dem Weltladen Bad Wildbad stammen, verkaufen sie dann unterstützt von unserer Schulseelsorgerin für einen guten Zweck. Den wiederum bestimmt die verantwortliche Klasse gemeinsam. So haben sich in den letzten Wochen bereits die Reha-Einrichtung „Katharinen-Höhe“ bei Furtwangen, ein Aufforstungsprojekt, das Tierheim in Pforzheim und die Sternsinger-Aktion über Spenden freuen können.

Insgesamt sind schon über 500 € erwirtschaftet worden. Hoffentlich finden die angebotenen Snacks weiterhin reißenden Absatz!

